



### PERTEMUAN MENLU TURKI DAN MENLU MESIR

Menteri Luar Negeri Turki Mevlut Cavusoglu (kanan) berjabat tangan dengan Menteri Luar Negeri Mesir Sameh Shoukry pada konferensi pers bersama di Ankara, Türkiye, Kamis (13/4). Türkiye dan Mesir akan bekerja sama dalam isu-isu regional, khususnya di Libya dan Suriah.

## PBB Ngeri Lihat Video Eksekusi Tawanan Perang Ukraina

PBB meminta eksekutor tahanan Ukrainan dimintakan pertanggungjawaban.

**NEW YORK(IM)**- PBB mengancam video pemenggalan kepala tentara Ukraina yang beredar di internet. Misi Pemantauan Hak Asasi Manusia PBB di Ukraina mengatakan mereka telah mendokumentasikan "pelanggaran serius hukum humaniter internasional termasuk yang dilakukan terhadap tahanan perang."

"Insiden terbaru harus diselidiki dengan tepat dan pelaku harus diminta pertanggungjawaban," kata Misi PBB di Ukraina dalam pernyataannya, Kamis (13/4).

Video tersebut menyebar dengan cepat di internet dan memicu kemarahan dari pemerintah Ukraina termasuk Presiden Volodymyr Zelen-

skyy dan organisasi internasional. Kremlin menyebut rekaman video itu "sangat buruk" tapi mengatakan membutuhkan verifikasi.

"Sekretaris Jenderal PBB Antonio Guterres telah melihat video itu dan merasa ngeri olehnya dan mendukung seruan agar pelaku diminta pertanggungjawaban," kata juru bicara PBB Stephane Dujarric.

Video tersebut juga memicu kemarahan rakyat Ukraina. "Ini mengerikan. Hal ini seperti tidak bisa terjadi tanpa persetujuan pemimpin politik atau militer, baik dengan bungkam atau tidak," kata warga Kota Kiev Mykola Drobot.

Warga Kiev lainnya Yuliia Sievierina berspekulasi video

itu bertujuan untuk menekan moral rakyat Ukraina. Agar rakyat Ukraina merasa semakin tertindas dan emosinya tercabik-cabik.

"Itu tidak akan berhasil, ini hanya akan memicu kemarahan dan hasrat perlawanan yang lebih besar," katanya.

Sementara itu juru bicara Kementerian Pertahanan Rusia Igor Konashenkov pasukan paramiliter swasta Wagner telah meraih kemajuan di Kota Bahkmut yang menjadi fokus pertempuran di Ukraina selama berbulan-bulan. Pemerintah Ukraina belum menanggapi pernyataan itu.

Namun sebelumnya Zelenskyy mengatakan pasukannya akan mundur dari kota tersebut bila terancam terkepung. Konashenkov tidak mengungkapkan dengan spesifik daerah Bahkmut mana yang sudah dikuasai pasukan Rusia atau berapa banyak wilayah kota yang masih di-

kuasai pasukan Ukraina.

Di tempat lain Gubernur Zaporizhzhia Serhii Lysak mengatakan empat orang warga sipil terluka dalam aksi pembangkit listrik tenaga nuklir Zaporizhzhia.

"Orang-orang ditarik keluar dari reruntuhan," katanya di aplikasi kirim pesan Telegram. Ia mengatakan tembakan Rusia menghancurkan 13 rumah dan sejumlah mobil di Nikopol.

Gubernur Donetsk Pavlo Kyrylenko menuduh pasukan Rusia menyerang sebuah kota di timur Provinsi Donetsk dengan bom tandan yang dilarang oleh perjanjian internasional. Serangan itu melukai satu orang.

Sementara itu, data intelijen AS menyebutkan jumlah korban jiwa dari sisi militer Moskwa maupun Kyiv, yang mencapai total 354.000 tentara. Mengutip Reuters dan Al-

jazeera, total militer Rusia yang menjadi korban mencapai 189.500 hingga 223.000. Sebanyak 35.500 hingga 43.000 meregang nyawa dalam aksi militer sementara 154.000 hingga 180.000 terluka.

Di sisi Ukraina ada 124.500 hingga 131.000 total korban. "Termasuk 15.500 hingga 17.500 tewas dan 109.000 hingga 113.500 terluka," lapor dokumen berjudul 'Rusia/Ukraina-Menilai Keberlanjutan dan Pengurangan Tempur' itu.

Jika hal ini benar, konflik dua tetangga itu akan menjadi perang paling berdarah di Eropa sejak Perang Dunia Kedua (PD 2). Belum ada verifikasi dokumen secara independen.

Beberapa negara termasuk Rusia dan Ukraina, mempertanyakan kebenarannya. Sementara pejabat AS mengatakan beberapa file tampaknya telah diubah. ● tom

## Ukraina dan Rusia Saling Klaim Kuasai Bahkmut

**KIEV(IM)**-Ukraina dan Rusia saling menyangkal mengenai berapa banyak wilayah Bahkmut yang sudah dikuasai Rusia. Selama berbulan-bulan kota itu menjadi fokus pertempuran dalam upaya Kremlin menguasai bagian timur Ukraina.

Militer Ukraina mengatakan mereka masih menguasai lebih dari 20 persen kota. Militer Ukraina menegaskan klaim pengusahan Rusia, Yevgeny Prigozhin, bahwa pasukan Wagner Group miliknya menguasai lebih dari 80 persen Bahkmut tidak benar.

Kementerian Pertahanan Rusia membalas penyangkalan itu dengan mengatakan pasukan Wagner menguasai tiga blok Bahkmut. Pasukan Rusia mengatakan mereka menyerang tentara cadangan Ukraina yang mencoba menerobosnya.

Setelah mundur dari upaya menguasai Kiev tahun lalu dalam apa yang mereka sebut "operasi militer khusus" ke Ukraina, militer Rusia fokus merebut Bahkmut. Batu pijakan untuk menguasai kota-kota di wilayah barat Donetsk.

Namun kemajuan untuk merebut kota itu tertahan selama berbulan-bulan. Prigozhin menyampaikan pengumuman terlalu dini mengenai posisi pasukan Wagner di Bahkmut. Juru bicara komando militer timur Ukraina Serhiy Cherevaty membantah klaim Prigozhin.

"Saya baru saja menghubungi salah satu komandan brigade yang mempertahankan kota, dan saya dengan percaya diri dapat mengatakan persentase wilayah Bahkmut yang dikuasai pasukan pertahanan Ukraina jauh lebih besar,"

kata Kamis (13/4).

Direktur perusahaan konsultan militer di Polandia, Konrad Muzyka mengatakan berdasarkan perhitungannya klaim 80 persen Rusia benar.

"Pernyataan besarnya apakah tempo Rusia saat ini dapat mempertahankannya," kata Muzyka di Twitter.

Pasukan Ukraina mempertahankan Bahkmut selama berbulan-bulan dalam invasi yang sudah menewaskan ribuan orang. Pada Selasa (11/4) lalu Prigozhin mengatakan pasukan Wagner sudah menguasai gedung-gedung pemerintahan, pabrik-pabrik, gudang-gudang dan bangunan-bangunan pemerintah kota madya di Bahkmut.

"Prigozhin setidaknya harus menunjukkan semacam kemenangan di kota, yang telah mereka coba rebut selama sembilan bulan berturut-turut dan itulah mengapa ia menyampaikan pernyataan semacam itu," kata Cherevaty.

Staf Umum Angkatan Bersenjata Ukraina mengatakan Rusia tidak berhenti berusaha merebut kota itu. Pasukan Ukraina setidaknya membalas 18 serangan. Pasukan Rusia mengatakan mereka gagal untuk melangkah maju ke dua desa di sebelah barat laut.

Dalam laporannya Staf Umum Ukraina mengatakan pasukan Ukraina juga membalas 14 serangan di Kota Maryinka yang diperebutkan. Kota di sebelah selatan itu dekat penghasil kokas, Avdiivka.

Presiden Volodymyr Zelenskyy memuji upaya pasukannya mempertahankan Bahkmut dan daerah lain di timur Ukraina. Tapi ia tidak menyebutkan situasi di kota-kota tertentu. ● gul

## ASEAN Dminta Hentikan Kekerasan Junta Myanmar

**JAKARTA(IM)**- Amnesty International Indonesia mendesak agar ASEAN tidak berdiam diri terhadap serangan udara militer Myanmar yang menewaskan sedikitnya 100 jiwa di Wilayah Sagaing.

"Serangan udara itu merupakan bentuk kekejian terkini yang dilakukan militer Myanmar atas rakyatnya. Laporan awal tentang serangan ini menyebutkan banyak nyawa warga sipil terenggut, korban luka, dan rumah-rumah mereka hancur," ujar Deputy Direktur Amnesty International Indonesia Wiryu Adiwana, dalam keterangannya, Kamis (13/4).

Dia mengatakan ironis serangan udara ini dilakukan menjelang peringatan dua tahun dikeluarkannya lima poin konsensus ASEAN atas Myanmar. Namun konsensus itu gagal menghentikan kekejaman junta Myanmar terhadap warga sipil.

Wiryu menambahkan, pekan lalu Menteri Luar Negeri Indonesia Retno Marsudi mengatakan semua berada pada jalur yang tepat terkait upaya-upaya yang dilakukan Indonesia sebagai Ketua ASEAN tahun ini, termasuk dalam menangani

isu Myanmar.

Namun serangan udara yang dilakukan junta Myanmar beberapa hari kemudian seakan menandakan bahwa upaya ASEAN sama sekali tidak digubris. Indonesia sebagai Ketua ASEAN tahun ini harus memanfaatkan Konferensi Tingkat Tinggi ASEAN, yang akan dilaksanakan pada Mei mendatang.

Keketuaan Indonesia di ASEAN juga sebagai momen untuk mendorong ASEAN mengeluarkan sikap lebih tegas untuk menghentikan kekejaman yang terus dilakukan militer Myanmar terhadap warganya.

"Lima poin konsensus yang telah didorong selama ini jelas tidak dihiraukan oleh junta Myanmar. ASEAN harus segera mendorong upaya baru yang lebih tegas demi menghentikan krisis hak asasi manusia di Myanmar," tegas Wiryu.

Diketahui pada Selasa (11/4), junta Myanmar melakukan serangan udara di sebuah desa di Kotapraja Kanbalu, Kawasan Sagaing.

Laporan media internasional mengungkapkan bahwa serangan yang ditujukan kepada basis-basis oposisi itu menewaskan setidaknya 53

orang, 40 luka-luka, tetapi jumlah korban jiwa diperkirakan bisa bertambah. Sementara sejumlah media lokal mengungkapkan kekhawatiran warga setempat bahwa jumlah korban tewas bisa mencapai 100 orang.

Namun Amnesty belum berhasil melakukan verifikasi independen terkait detail korban dari serangan ini. Sejak kudeta pada 1 Februari 2021, Amnesty International telah mendokumentasikan pelanggaran hak asasi manusia yang meluas, termasuk dugaan kejahatan perang dan kejahatan terhadap kemanusiaan sebagai bagian dari penumpasan militer terhadap oposisi di seluruh Myanmar.

Pada November 2022, Amnesty International meluncurkan kampanye yang menyerukan penangguhan pasokan bahan bakar penerbangan untuk mencegah militer Myanmar melakukan serangan udara yang melanggar hukum. Investigasi Amnesty juga mengidentifikasi perusahaan-perusahaan yang terlibat di seluruh rantai pasokan bahan bakar tersebut. ● tom

## AS Tangkap Tersangka Pembocor Dokumen Intelijen

**WASHINGTON(IM)**- Otoritas Amerika Serikat (AS) akhirnya menangkap seorang tersangka dalam kasus bocornya dokumen intelijen pertahanan negara tersebut. Dia adalah Jack Teixeira, pegawai di Air National Guard. "Agen FBI menahan Teixeira sore ini tanpa insiden," kata Jaksa Agung AS Merrick Garland dalam pernyataan singkat pada Kamis (13/4).

Menurut seorang sumber yang mengetahui hal tersebut, Teixeira ditangkap di Massachusetts. Sumber itu tidak menjelaskan lebih detail terkait lokasi persis dan proses penangkapannya. FBI belum memberikan keterangan resmi perihal pembekukan dan penahanan Teixeira.

Pada Kamis lalu, juru bicara Pentagon Brigadir Jenderal Pat Ryder mengatakan, kebocoran dokumen intelijen merupakan tindakan kriminal yang disengaja. Dia mengungkapkan, Pentagon telah mengambil langkah-langkah untuk meninjau daftar distribusi dokumen dan memastikan bahwa orang-orang yang menerima informasinya perlu mengetahuinya.

Departemen Kehakiman AS membuka penyelidikan kriminal formal terkait bocornya dokumen intelijen pertahanan negara tersebut

pekan lalu. Pentagon menilai dampak kebocoran itu mungkin menjadi yang paling merusak setidaknya dalam satu dekade.

Jumlah dokumen intelijen AS yang dilepas ke publik diperkirakan mencapai lebih dari 100. Dalam laporannya pada Rabu (12/4) lalu, The Washington Post mengungkapkan, pelaku yang menyebarkan dokumen tersebut adalah seorang penggemar senjata berusia 20-an tahun dan bekerja di pangkalan militer. Pelaku menyebarkan dokumen rahasia AS itu di grup perpesanan instan bernama Discord.

Informasi itu diperoleh The Washington Post dari dua orang yang menjadi anggota grup perpesanan tersebut. Discord telah menyampaikannya, pihaknya bekerja sama dengan aparat penegak hukum dalam proses penyelidikan.

Dokumen intelijen AS yang bocor disebut berisi data-data mengenai invasi Rusia di Ukraina. Tak hanya itu, dokumen tersebut turut mengungkap aksi Washington memata-matai negara sekutu dan musuhnya. Keseluruhan dokumen-dokumen yang telah disebarkan belum diverifikasi secara independen. ● tom

## Ratusan Ribu Warga Prancis akan Kembali Gelar Protes Reformasi Pensiun

**PARIS (IM)**- Ratusan ribu warga Prancis, akan kembali turun ke jalan dan berunjuk rasa untuk memprotes reformasi pensiun pemerintahan Presiden Emmanuel Macron. Aksi tersebut digelar sehari sebelum mahkamah konstitusi Prancis memutus legalitas rancangan undang-undang (RUU) tersebut.

Kepolisian Prancis memperkirakan akan ada sekitar 400 hingga 600 ribu orang yang ikut dalam unjuk rasa nasional terbaru. Personel kepolisian bakal dikerahkan untuk menjaga jalannya aksi. Mereka pun bersiaga menghadapi demonstran-demonstran yang berniat membuat keonaran dan kekecauan.

Otoritas Prancis menduga akan terdapat sekitar 1.500 pengunjuk rasa anarkis dan radikal dalam aksi demonstrasi di Paris. Namun kerusuhan dan bentrokan juga diprediksi bakal terjadi di kota-kota lainnya seperti Nantes dan Rennes.

Saat ini perhatian publik Prancis tertuju pada mahkamah konstitusi yang akan mengatur legalitas RUU pensiun. "Keputusan dari mahkamah konstitusi akan mengakhiri prosedur demokrasi dan konstitusional," kata Emmanuel Macron kepada awak media dalam perjalanannya ke Belanda.

Macron meyakini perdebatan terkait RUU pensiun akan tetap berlanjut. Jika pengadilan memberikan lampu hijau, dan para menteri secara pribadi yakin akan melakukannya, Macron berharap dapat segera mengesahkan RUU pensiun. Dengan demikian, undang-undang (UU) tersebut bisa berlaku sebelum akhir tahun ini.

Setelah berulang kali menolak seruan untuk berdialog dengan para pemimpin serikat pekerja di Prancis dalam beberapa pekan terakhir, Macron telah menyampaikannya bahwa dia akan mengundang perwakilan buruh untuk berdiskusi setelah adanya putusan dari mahkamah konstitusi.

"Saya tahu bahwa jejak ketidaksepakatan kami saat ini akan tetap ada, tetapi saya akan melakukannya (menyerukan pembicaraan) dalam semangat kerukunan dan dengan keinginan untuk melihat ke masa depan, apapun keputusan yang diumumkan," kata Macron.

Jika RUU disetujui dan menjadi UU, belum diketahui apakah serikat pekerja di Prancis akan melakukan lebih banyak aksi pemogokan dan unjuk rasa. Survei menunjukkan, sekitar dua dari tiga warga Prancis menentang perubahan pensiun.

Sementara Macron mengaitkan perubahan pensiun dengan kebutuhan Prancis mengontrol pengeluaran publik.

"Saya bangga dengan model sosial Prancis dan saya mempertahankannya. Namun jika kita ingin membuatnya berkelanjutan, kita harus memproduksi lebih banyak lagi," ucapnya.

"Kita harus melakukan industrialisasi ulang di negara ini. Kita harus mengurangi pengangguran dan kita harus meningkatkan jumlah pekerjaan yang dikirim di negara ini. Reformasi pensiun ini adalah bagian darinya," kata Macron menambahkan.

Di bawah RUU pensiun, usia pensiun di Prancis akan dinaikkan dari 62 tahun menjadi 64 tahun. Pemerintah Prancis mengatakan, reformasi pensiun diperlukan untuk mencegah defisit pendanaan. Aksi protes terkait RUU tersebut telah berlangsung lebih dari dua pekan. Pada Maret lalu, unjuk rasa sempat diikuti oleh 1,3 juta warga Prancis. ● tom

## 25 Imigran Tewas dalam Kecelakaan Kapal di Lepas Pantai Tunisia

**TUNIS(IM)** - Sedikitnya 25 imigran Afrika tewas dan 15 lainnya hilang setelah sebuah kapal yang membawa mereka menuju Eropa tenggelam di Laut Mediterania di lepas pantai Tunisia pekan ini, kata pihak berwenang Tunisia.

Penjaga pantai Tunisia pada Kamis (13/4), menemukan mayat 15 orang yang terjebak di bawah perahu di dekat pantai Sfax, sebuah pelabuhan di timur-tengah Tunisia, kata Jaksa Sfax Faouzi Masmoudi kepada Associated Press.

Pada Rabu, penjaga pantai menemukan 10 jenazah lainnya dan menyelamatkan 72 migran dari kapal yang tenggelam, katanya. Jaksa memperkirakan, 15 hingga 20 orang lainnya yang berada di kapal tersebut masih hilang, berdasarkan keterangan para korban yang selamat.

Hampir semua orang yang meninggal atau diselamatkan berasal dari sub-Sahara Afrika, kata Masmoudi. Upaya imigran ilegal telah meningkat dalam beberapa pekan terakhir dari pantai Tunisia

menuju pantai Italia di dekatnya, menyebabkan puluhan orang tewas dan banyak yang hilang. Mediterania tengah merupakan rute migrasi paling berbahaya di dunia, menurut Organisasi Internasional untuk Imigrasi.

Negara-negara Eropa bergantung pada negara-negara di Afrika Utara untuk mengawasi imigran, dan Italia pada hari Kamis (13/4), menjanjikan Tunisia sejumlah investasi dan membantu menegosiasikan dana talangan Dana Moneter Internasional karena pemerintah Italia berusaha membandingkan jumlah kedatangan imigran.

Ketegangan seputar imigrasi telah meningkat di Tunisia tahun ini setelah Presiden Kais Saied memerintahkan tindakan keras terhadap para imigran Afrika sub-Sahara dan mengancam rencana yang dianggap untuk menghapus identitas Tunisia. Komentar tersebut memicu pelecehan rasial yang menyasar warga kulit hitam di Tunisia, dan memicu kritik dan keprihatinan internasional. ● gul



### UNJUK RASA MENENTANG REFORMASI PENSIUN DI PARIS

Orang-orang berpartisipasi dalam demonstrasi menentang rencana reformasi pensiun di Paris, Prancis, Kamis (13/4). Sekitar 380.000 orang berpartisipasi dalam mobilisasi umum nasional ke-12 yang diselenggarakan oleh serikat pekerja menentang rencana reformasi pensiun pemerintah, kata Kementerian Dalam Negeri Prancis.